
智行理财网
虚拟货币带单群靠谱吗

不是我，是一个朋友，他赚到了一个公司，现在身家也是上千万了。

2018年，朋友接触到比特币，当时94刚过，市场正在逐渐向熊市转换，他入场了
。

像电影讲述的故事发展一样，先来的是失败。在最开始入场的时间里，十次交易有
八次都是亏损，还被资金盘坑了一波，损失了接近二十万。
亏损的多了觉得不是办法，他开始反思为什么别人可以赚到钱，自己却不能赚钱？

于是，他加了很多的币友群，还有什么乱七八糟的小交易所带单群，在群里一通乱
问，最后还真让他找到了一个有经验的交易员。据他所说，这位交易员交易经验丰
富，而且在市场上赚到了上百万，现在已经财富自由，带单完全看心情。

因为朋友在群里的踊跃发言和积极表现，交易员注意到他，并且私聊说要不要进入
他的带单小群。进入小群也是有要求的，进群两万，本金要求十万，必须听从管理
。如果亏损，进群费用返还，再额外补偿一万块钱。

朋友觉得还挺靠谱的，就进群了。进群之后是怎么样呢？这样说吧，小赚大亏。通
常
情况
是前几次
小小的盈利之后，
后面一次交易的亏损就会把之前的盈
利亏完。
如果你也经历过这样的事情，可能也就明白这是什么套路了，交易员带单在小交易
所交易，吃客损。

直到一个月后，朋友才明白“交易员吃客损”的套路，他也是一个血气方刚五大三
粗的汉子，之前自己操作亏损是自己技术不到位亏钱活该，现在交了钱却被人骗那
可太让人愤怒了。朋友言辞激烈的找那个带单的交易员退回钱之后，在群里大骂了
一通，在群里骂还不过瘾，又去私聊骂。
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至此，朋友才明白币市的套路真的很多，多到让人防不胜防。你以为他是诚心想要
带你赚钱，他却盯着你口袋里的钱。

朋友也不笨，毕竟是985大学毕业。他心想我还能让你们坑了？我自己学，等我学
完看我不坑你们！！带着报复心，朋友买了市面上百分之七十以上的交易书籍，先
看经典的，再看新出版的，最后总结汇总。那可真是没日没夜的看啊，白天看书，
晚上盯盘，每天不是对着电脑就是对着书，窝在出租屋里，一日三餐靠外卖，跟父
母视频的时候还要装作若无其事，说自己生活有多么多么好……

看书还不够，还要报班学。报班的时候老师说多少钱就是多少钱，只要能让他学到
东西就行，不能学到东西他就在学习群里面一通大骂。前前后后光是报班学，也花
了好几万。

而且随着对币市套路的见识越来越多，只要他发现有人想要割韭菜、找人接盘、吃
客损，他就开始骂。不管是在群聊、私聊，还是在饭局中，只要他见到他就骂，见
一次骂一次。他的暴躁脾气在就是那一段时间形成的。

等他开单第一次赚十万的时候，他哭了。
窝在出租屋中抱着电脑，一个人默默的流泪，画面很心酸，但心里是高兴的，毕竟
书没白啃，班没白报，人没白骂。

之后，他就像是打开了任督二脉一样，开始在币市赚钱，并且交易技术逐渐熟练，
他甚至可以徒手画出任何一个时期的比特币行情图。最绝的还是在一次饭局上，有
人怼他做交易不是正经事，不如好好上个班，他没有像往常一样骂人，而是找服务
员要了一张餐巾纸和笔，在餐巾纸上画了接下来4个小时内的比特币行情走势。最
后，行情真的如他所画。至此，再也没有人说过他做交易是不正经的事情。

我们还偷偷问他当时为什么不骂人了？他淡淡的说：“我已经过了骂人的年纪了”
。我们：“……”。

以他日渐成熟的交易技术来说，在比特币市场赚钱是一件非常容易的事情。赚到钱
之后，他开了一家公司，招了几个人，开始做起了大家口中正经的事，虽说脾气还
是像以前一样，但也不会动不动就骂人了。
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现在的他炒币时间很少，只在特殊行情中开单，多数时间都在研究怎么把公司做好
，每天还在朋友圈里宣传他们公司的业务，希望朋友们可以多介绍一些客户。很难
想象一年以前他还是一个暴躁的骂人机器。

据我所知，在不算大涨的行情中，他至少赚了一千万。光是312的暴跌，他就把今
年的赚钱目标完成了，然后还抄底了2美元左右的LINK、2.8美元的DOT、288美元
的ETH，还有3美元左右的CRV。

有时候，我们也在私下讨论他为什么已经财富自由了，还要去开公司，还要996为
公司奉献自我。讨论来讨论去只得出了一个结论，可能这就是有钱人的快乐。上个
月，他还告诉我们说他回家给他妈妈看房去了，决定先在家里买一个房子，然后再
继续回来搞事业。

很多时候他都会劝我们多学交易技术，但是我没有他那种为了交易不顾一切努力学
习学不死就往死里学的精神，这也注定我成为不了他那样的交易员，我也就只能日
常买个现货，开个杠杆，做个合约，有时候行情来了，再悄悄问下他什么点位可以
买入，赚一点小钱，让自己的生活宽裕一些。

交易是真的可以沉淀一个人，在他学习交易之后，整个人的心理、精神面貌、账户
余额明显发生了变化，而且他的执行力特别强，可能也是跟盯盘实时交易有关。

交易技术在我们的操作中真的很重要，可能有人会觉得自己只操作现货用不到交易
技术，可交易技术可以让我们看到市场行情中的趋势，让我们知道在接下来的短期
中市场价格波动的高点和低点是多少，有利于我们低买高卖，获得盈利。

在不交易的日子里，多看看交易技术吧。

OKEX比特币今日行情
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